
3 Pièces

63 m²

Réf. W-02ZF84

800 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris  8?  –  Saint-Philippe-du-Roule  /  Champs-Élysées  –  Appartement

-Bureau avec studio attenant. Engel & Völkers vous propose, dans une

rue calme à quelques pas des Champs-Élysées, un appartement à fort

potentiel  situé  au  rez-de-chaussée  d'un  immeuble  bien  entretenu,  au

cœur  du  prestigieux  quartier  Saint-Philippe-du-Roule.  Ce  bien  se

compose actuellement d'un séjour/salle à manger, de deux chambres,

ainsi  que  d'un  espace  cuisine  à  aménager.  Une  salle  de  bain  est  à

créer,  les  toilettes  étant  déjà  séparées.  En  complément,  un  studio

indépendant d'environ 20 m², directement attenant à ...

Paris  8th  –  Saint-Philippe-du-Roule  /  Champs-Élysées  –  Apartment-Office  with

adjoining studio. Engel & Völkers offers you, in a quiet street just steps away from

the  Champs-Élysées,  a  high  potential  apartment  located  on  the  ground  floor  of  a

well-maintained  building,  in  the  heart  of  the  prestigious  Saint-Philippe-du-Roule

district. This property currently consists of a living/dining room, two bedrooms, and

a  kitchen  space  to  be  arranged.  A  bathroom needs  to  be  created,  with  the  toilet

already  separate.  Additionally,  an  independent  studio  of  approximately  20  m²,

directly adjoining the ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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